

Leserbrief im Seetaler Boten.

CKW, Ja zu morgen (Slogan der CKW)

In diesen Tagen erhielt ich die CKW-Jahresabrechnung 2023.

Im Vergleich zu 2022 ergaben sich extreme Unterschiede:

- So stieg der Hochtarifstrom um 74%
- Der Niedertarifstrom wurde um 107% teurer
- Und für den Solarstrom gab es 70% weniger Rückvergütung als im Vorjahr.

Wir verbrauchten allerdings auch 7% mehr Energie. Insgesamt war dann unsere Jahresstromrechnung um 416% höher, als im Vorjahr!

Wie wird das in diesem Jahr und morgen aussehen?

Die CKW schickte mir per Mail die Beschlüsse der CKW-Generalversammlung vom 26.1.2024. Daraus ging hervor, dass

- die Dividende von Fr. 6.- auf Fr. 10.-/Aktie erhöht wird. Das ist ein Plus von 66,7%
- und eine Sonderdividende von Fr. 17.-/Aktie ausgeschüttet wird.

Bei deklarierten 5,88 Mio. zirkulierenden Aktien müssten das ca. Fr. 158 Mio.- sein, die ausgeschüttet werden.

Am 1.2.2023 stand der Aktienkurs der CKW bei Fr. 320.. Am 1.2.2024 stand er bei Fr. 409.50, ein Plus von 28%. Weshalb habe ich keine CKW-Aktien gekauft?

Jürg B. Albers, Müswangen, LU

PS Die Luzerner Zeitung hat diesen Leserbrief abgelehnt und stattdessen eine pauschale und «geglättete» Reportage zum Thema Strompreis-Erhöhung gemacht.

8.2.24 SB?
J. B. 24